



THE ROTARY CLUB OF SADOWARA WEEKLYBULLETIN
佐土原ロータリークラブ週報



**意識を喚起し
進んで行動を**

2000~2001年度 国際ロータリーのテーマ

第691回 平成13年 5月16日(水)

〔本日のプログラム〕

1. 点 鐘
2. ロータリーソング 「それでロータリー」
3. 食 事
4. 会長の時間
5. 幹事報告
6. 委員会報告
7. 会員卓話 正岡文郁君
8. 点 鐘

- 次回予告
★ 5月23日(水)
ライラ準備会

★ 5月30日(水)
次年度各委員会
活動方針提出

佐土原ロータリークラブ

例会日 毎週水曜日(12:30~13:30) 会長 梶田與之助
例会場 石崎浜荘 ☎0985-73-1913 副会長 吉田康一郎
事務局 佐土原市大字下野原3887-17 幹事 宮原 建樹
☎880-0212 会計 後藤 明夫
fax 0985-73-7170 会費帳 池田 仁志

第690回例会記録 (2001. 5. 9)

☆会長の時間

会長　堀田　與之助君

皆さん今晩は。

本日は第690回の例会、夜間例会です。先週は特別休会でしたので、2週間ぶりになります。ゴールデンウイークは如何でしたでしょうか？ 家でのんびりされた方、また遠出をされ、休日を楽しめた方、色々だったことでしょう。ちなみに私は従業員が休みでしたので、毎日職場に缶詰でした。

さて、私の会長としての任期も後2ヶ月です。しかし、ライラが控えておりますのでライラ終了まで、気を緩めることはできません。

無事に行事が終了出来ますよう、皆様のご協力をお願い致します。

来るる5月12日（土）に宮崎市のオルブライトホールで開催される新世代フォーラム参加の要請に、4月26日（木）広瀬中学校で開催された町内の小中学校校長会に私、宮原幹事、恒吉新世代委員長とで行って参りました。

その中で既に参加の意思を示された校長もおられ、またPTA役員の方々にも要請しておきます、との言葉も頂きました。今、様々な少年事件が世間を揺るがせる現状で、何故、どうして、と多くの大人が疑問と不安を抱いております。悲惨な児童虐待も相次いでおります。家族間のコミュニケーションが最も大切なではないでしょうか。

今回の新世代フォーラムに参加される

我々ロータリアンとしても、基調講演およびコーディネーター、パネラーの討論の中から、一つでも参考になることがありましたら、数年かかる実行に移すことに協力したいものだと思っております。

誠に申し訳ありませんが、当日私は商用で欠席致しますが、幹事にお願いして当日の会議の模様をテープレコーダーで拝聴させて頂き、今後の参考にさせて頂きたいと思います。

当クラブがホストします、ライラ開催が愈々5月26日～27日です。

先週の休会の日（5月2日）に当石崎浜に私以下4人（伊東君、恒吉君、宮原君、郡司君）でライラ準備の打合せを行いました。出席者の把握は本日出来るそうです。それにより小委員会での打合せがスムーズに出来ると思います。

また、釣り大会とゲームでの景品の準備がありますが、予算の関係で出来ましたら是非、一会员一品の景品（1000円）を次週の例会（5月16日）までにご持参頂ければ幸いです。勝手なお願いですが、よろしくお願い申し上げます。

大変有難いことに尾崎ガバナー補佐も1万円相当の景品を持参して頂けることになっております。



☆幹事報告

幹事代理 田村勝二君

例会変更及び休会通知

1. 5月29日(火)は創立記念夜間例会のため、時間 18:30~
場所 はまぐり荘 [] に変更
日向東RC

他に高鍋RCより、5月例会予定表が来ております。ご用の方は事務所にお問い合わせ下さい。

☆出席報告

委員長代理 田村勝二君

会員数	27名
例会出席者	20名
出席率	74%
メーティング者数	2名
修正出席率	81%
欠席者名	健郎(卓), 館

健康のとく語り会

基本的に体を冷やさないこと。

仕事の合間の肩・腰のストレッチで体をほぐし、同時に精神的な節目にもする。

(大東RC 舟 信一)

ストレスを友にし、反省を楽しみ、快食(バランス食)快便(1日2回)快眠(零時前就眠)を目標に過ごす。

(佐藤RC 鶴 友)

3151キロメートル、私が4年間でジョギングした距離です。

おなかの出た先輩諸兄、出っ張りをなくすにはこの位の時間がかかりますよ。ご忠告。

(上原RC 旗 明)

小麦胚芽、醸造酵母、鳩麦粉、それぞれ小さじ2杯、ピーナツバター大さじ1杯を生卵と牛乳1合で溶き、蜂蜜で味付け、朝食代わりに飲むこと38年、14~15歳は若い。

(高鍋RC 朝 勝一)

継続は力なり。何事も継続することが大切。

(奥南RC 副 駒)

食事は規則正しく、よく噛んでゆっくりと時間をかけ、量は腹八分。足を使い歩くこと。

(大東RC 福 信)



☆会員卓話

田 村 勝 二 君

発泡酒とビールの違いについて

発泡酒とビールとは、法律で麦芽比率と使用原料、この2つの面から分類されています。

ビールは、水とホップ以外の原料における麦芽の使用比率が66.7%（3分の2）以上と決められています。さらに副原料についても使用できるものが限られています。一般に麦芽の比率を上げると、コクと飲み応えのある豊かな味わいが生まれます。逆に下げるときれいな泡立ちが引き出されます。

酒税法におけるビール・発泡酒の定義

麦芽比率	副原料	その他原料	カテゴリー	税率(350ml当量)
66.7% 以上	△	×	ビール	77.7円
	△	○	発泡酒1	77.7
50%~66.7% 未満	△	△	発泡酒1	77.7
25%~50% 未満	○	△	発泡酒2	53.445
25% 未満	○	△	発泡酒3	36.75

○：必須 △：どちらでも可 ×：不可

副原料：米・とうもろこし・こうりゃん・馬鈴薯・でんぶん・糖類

麒麟淡麗〈生〉は、麦芽使用比率25%未満の発泡酒。

酒税は350ml缶当たり約36.75円と定められています。

ビールの酒税額は、350ml缶あたり77.70円。

麒麟淡麗〈生〉をお求めやすいのは上記のような理由があります。原料などのコストを低く抑えているからではありません。

アルコール度数も一般的なビールは、約5%、麒麟淡麗〈生〉は、約5.5%です。